

Témoignages

JOURNAL FONDÉ LE 5 MAI 1944 PAR LE DOCTEUR RAYMOND VERGÈS

N° 20162 - 78ÈME ANNÉE

Législatives dans la 6e circonscription

Près de 600 personnes au meeting de Nadine Gironcel Damour et Aldo Hivanhoé



C'est au Jardin créole, à Sainte-Suzanne, ce mardi 7 juin 2022, en soirée, que Nadine Gironcel Damour et Aldo Hivanhoé ont tenu hier un meeting. Une foule de près de 600 personnes a répondu à l'appel des candidats du PCR.

Dans une ambiance festive, accompagnés d'artistes tels que Missty, Brandon Palaxa et Clara, Nadine Gironcel Damour et Aldo Hivanhoé ont rappelé le combat, au nom du PCR, de faire élire à nouveau un député communiste à l'Assemblée nationale. En effet, pendant trop longtemps le peuple réunionnais a souffert de l'absence de députés communistes, à l'origine des plus grandes avancées sociales pour La Réunion.

« Nous dénonçons cette politique de casse sociale, qui est contre les intérêts des Réunionnais et nous

proposons de porter un projet qui soit en cohérence avec nos besoins, atouts et spécificités.

Ces convictions, ces idées sont de plus en plus partagées par le plus grand nombre, et cela nous conforte dans notre engagement, pour ces législatives », précise un communiqué des candidats publié après le meeting, « notre famille politique nous soutient également, à l'instar d'Isabelle Erudel, conseillère départementale du Port, venue encourager à voter pour notre candidature à la fonction de député, dans la 6e circonscription ».

Et de conclure :

« Devant la forte affluence constatée, nous pouvons dire avec fierté, que le PCR séduit et trouve une adhésion certaine, auprès des Réunionnais ! »

Législatives dans la 6e circonscription

Avec La Réunion : Nadine Gironcel Damour et Aldo Hivanhoé présentent leur programme à la population

Le dernier week-end précédant le premier tour des élections législatives dans la 6e circonscription a été marqué par trois temps forts organisés par Nadine Gironcel Damour, candidate du PCR, et Aldo Hivanhoé, à Saint-André, Saint-Denis et Sainte-Marie.

Tout d'abord, vendredi soir, un meeting a eu lieu à Cambuston, quartier de Saint-André. Ce sont près d'une centaine de personnes qui sont venus échanger avec les candidats du PCR, Nadine Gironcel Damour et Aldo Hivanhoé (Suppléant). « Un soutien de plus en plus marqué, qui nous conforte dans notre combat, l'élection à nouveau, d'un député communiste à l'Assemblée nationale », ont souligné les deux candidats, « Nou lé pas plus, nou lé pas moïn, respekt à moïn ! »

Meetings à Cambuston et au Chaudron

Le lendemain, samedi 4 juin, Nadine Gironcel Damour et Aldo Hivanhoé étaient dans le quartier du Chaudron. Le meeting organisé samedi soir a permis d'échanger avec les habitants du Chaudron,



sur les ambitions pour La Réunion, exprimées dans le programme « Avec La Réunion », dans le cadre des élections législatives.

En bas des immeubles, au cœur du quartier, le public s'est déplacé en nombre, pour faire part de leurs besoins et de leurs attentes concernant le rôle d'un député.

Ce bel accueil au Chaudron a montré l'activité des militants du Parti Communiste Réunionnais de ce quartier. Les orateurs, Maurice Gironcel, René Sotaca et Nadine Gironcel Damour, leur ont rendu un vibrant hommage lors des prises de paroles.

300 personnes à Bois-Madame, Sainte-Marie

Le troisième temps fort du week-end avait lieu à Sainte-Marie, dimanche 5 juin 2022, au Parc de Bois Madame. 300 personnes ont répondu présents, à l'invitation des candidats PCR à un pique-nique, dans le cadre de la campagne pour les élections législatives.

Le PCR rassemble et démontre que ses idées trouvent un écho favorable auprès des Réunionnais.

Témoignages

Fondé le 5 mai 1944 par le Dr Raymond Vergés
77e année

Directeurs de publication :

1944-1947 : Roger Bourdageau ; 1947 - 1957 : Raymond Vergés ; 1957 - 1964 : Paul Vergés ; 1964 - 1974 : Bruny Payet ; 1974 - 1977 : Jean Simon Mounoussany Amourdom ; 1977 - 1991 : Jacques Sarpédon ; 1991- 2008 : Jean-Marcel Courteaud ; 2008 - 2015 : Jean-Max Hoarau ; 2015 : Ginette Sinapin

6 rue du général Émile Rolland
B.P. 1016 97828 Le Port CEDEX

Rédaction

TÉL. : 0262 55 21 21 - E-mail : redaction@temoignages.re

SITE web : www.temoignages.re

Administration

TÉL. : 0262 55 21 21

Publicité : publicite@temoignages.re

CPPAP : 0916Y92433

Guerre en Ukraine

David Gauvin et Alexandrine Araye proposent le blocage des prix et une prime de 150 euros par mois pour tous

Les urgences écologique, sociale, démocratique et alimentaire sont la base du programme de David Gauvin et sa suppléante Alexandrine Araye, candidats du PCR aux législatives dans la 5e circonscription. Ces propositions présentées quotidiennement à la population ont fait l'objet hier d'une conférence de presse organisée à la permanence des candidats, rue des Limites à Bras-Panon.

David Gauvin et sa suppléante Alexandrine Araye sont les candidats du PCR au siège de député dans la 5e circonscription. Ils ont présenté hier leur programme à la presse. La lutte contre la pauvreté est une des priorités du programme présenté par le PCR dans la circonscription. La situation de la population s'est dégradée à la suite de deux années de crise sanitaire auxquelles s'ajoutent depuis le mois de février les conséquences de la guerre en Ukraine. Les prix augmentent, notamment les produits de première nécessité. Cela touche particulièrement les plus démunis qui consacrent une part plus importante de leur budget à l'alimentation.

Ceci explique pourquoi la première proposition de David Gauvin en tant que député concernera les familles réunionnaises. Face à la hausse des prix et à la perte du pouvoir d'achat, David Gauvin propose de s'inspirer du COSPAR : blocage des prix et remise en place d'une prime de 150 euros qui sera élargie à toute la population.

« Changer nos modes de vie »

Pour David Gauvin et Alexandrine Araye, l'urgence écologique est une priorité. Le changement climatique aura une conséquence concrète dans l'Est de La Réunion : 40 % du littoral de la 5e circonscription sera amené à être submergé par la montée des eaux d'ici 20 à 25 ans.

« Nous devons changer nos modes de vie, c'est pour cela que nous allons à l'Assemblée nationale », a dit David Gauvin, « le changement écologique c'est un changement de toutes les politiques : la politique du logement, la politique des transports et des déplacements... »

« Toutes ces mesures-là devront être mises en place



dans le prochain mandat », rappelle le candidat du PCR.

David Gauvin et Alexandrine Araye comptent sur la mise en œuvre de la Conférence territoriale élargie pour que les Réunionnais travaillent à un projet englobant ces nouvelles politiques. Ces mesures pourront constituer une loi d'orientation fixant un cadre pour les 25 prochaines années.

Promouvoir la culture réunionnaise

A cela s'ajoutent d'autres propositions que le candidat du PCR portera à l'Assemblée nationale : « la retraite à 60 ans à taux plein pour tous, le droit opposable pour les enfants handicapés de bénéficier d'une solution de scolarisation, la création d'un statut de fonctionnaire pour les AESH, l'égalité salariale immédiate entre les hommes et les femmes, protéger les victimes de violence conjugales en obligeant le conjoint violent à être placé dans un foyer, supprimer le recours sur succession pour que les retraités n'hésitent plus à recourir au minimum vieillesse, défendre le pluralisme de l'information et faire de l'océan Indien une zone de paix.

David Gauvin et Alexandrine Araye mettent également en avant la promotion de la culture réunionnaise. Ils plaident pour le bilinguisme créole-français dans toutes les administrations, pour le droit à chacun d'avoir un jour férié lié à sa religion ou ses origines, ainsi que pour une mesure permettant de pérenniser les batay kok.

Oté

La clé pou l'anploi sé lo dévlopman : Lo dévlopman banna la abate an plin vol dann tan Paul Vergès

Mézami si mi di azot in n'afèr, mwin lé sir zot nora difikilté pou kroir poitan lé réèl pou d'bon. Bande zansien, mi majine, i ansouvien d'sa, kan konsèye réjyonal la fé in ta projé téi doi pèrmète anou anklansh noute dévlopman.

Sak in bon pé ignor, mi sipoze, sé ké souvan défoi, dé zané avan, komité santral noute parti l'avé lokazyon di son dé mo la dsi. Mi souvien d'sa konm yèr, kan nou la anparl lo train, kan nou la anparl la mézon bande sivilizassion, kan la anparl la route tamarin épi in kantité d'zafèr. Mi rapèl ossi kan nou téi réinir an group travaye pou anparl dévlopman La Rényon.

Lo tan mi di azot lété konmsa é fransh vérité mi rogrète pa pars sak nou téi vé k'i fé, Paul Vergès étan prézidan La réjyon la komans fé. Lé vré déssèrtin la abate nout dévlopman an plin vol é sak nou la sinplomman antrevu nu la pa gingn oir anshévé.

Mé Paul Vergès épi la diréksyon nout parti, bann militan, la lèss sa an éritaz pou lo pèp rényoné é sak la kassé lé possib réparé, é sak l'arété lé possib rodémaré. Mézami si zot i ékoute bien bann kandida, sirman zot va rokonète sak lo parti kominis l'avé di k'i fo fé é sanm pou mwin néna poin d'ote shomin pou trape lo dévlopman – li mèm la clé pou l'anploi issi La rényon – li mèm tayé pou éloign la mizèr.

Alor sak i pans parti kominis lé mor, mi diré azot tourn sète foi zot lang dann zot boush. Parti kominis lé bien vivan par son zidé pou tir La Rényon dann malpassé. Avèk son zidé épi son bande projé pou mète noute péi épi noute pèp anlèr.

A bon ékoutèr. Salu.

Justin